

Gesundheitsausgaben in Österreich 2000 - 2013

In den Jahren zwischen 2000 und 2013 sind die österreichischen Gesundheitsausgaben laut Statistik Austria stetig angestiegen. Im Jahr 2000 betrugen sie 21 Mrd. Euro und erhöhten sich bis 2013 auf fast 35 Mrd. Euro.

75% der Gesundheitsausgaben entfallen auf den öffentliche Bereich, beim Rest handelt es sich um private Ausgaben.

Der Anteil der Gesundheitsausgaben am österreichischen BIP bewegte sich seit dem Jahr 2000 im Bereich von 10 bis 11%.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Mai 2015

Ansprechpartner: statistik@wko.at